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 株式会社有明ねっとこむ 

第 7回 放送番組審議会議事録 

 

１．開催日時  平成 29年 7月 27日（木） 午後 4時～ 

２．開催場所  株式会社有明ねっとこむ 会議室 

３．委員の出席 

  委員総数 ：7名 

  出席委員数：6名 

  出席委員 ：石丸 智士（委員長）、香山 眞理子（副委員長） 

        髙木 洋一、城戸 久信、大石 教義、古賀 武 

  放送事業者側出席者： 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

        ＦＭたんと局長 永江 美穂 

        ＦＭたんと   中原 敬介 

        ＦＭたんと   椛島 みらい 

４．議事概要 ：議題に沿って放送聴取の感想、意見、問題点などを挙げても 

らい、必要に応じて放送事業者側出席者が説明、回答しなが

ら会を進めた。 

５．議  題 ：番組の内容について 

①平成 29年 7月 21日（金）放送分 

「Research Sports」 

②平成 29年 7月 22日（土）放送分 

「おおむた大蛇山まつり特別生中継」 

６．審議内容 ： 

以下 2つの番組を試聴し、審議を行った。 

 

 

① 平成 29年 7月 21日（金）放送分「Research Sports」 

 パーソナリティ：☆MINAKO☆ 

 

 

      【番組に関してのご意見、ご質問】 
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（ 委 員 ）30分番組の中での全体の構成はどのようになっていますか？ 

     30分ずっとトークだった場合、聴く側が飽きてしまうのでは？ 

（事業者）今回はゲストとのトークが大半を占めましたが、基本的には、その

時期の試合結果やスポーツに関するお知らせを交えながら放送し

ています。また、終盤では体育協会だよりということで、大牟田市

体育協会様からのお知らせを放送しています。 

 

（ 委 員 ）BGMが大きいのか、ゲストの声が小さいのかはわかりませんが、会

話が聴きにくいと思いました。 

（事業者）BGMが大きいですね。改善します。 

 

 

② 平成 29年 7月 22日（土）放送分「おおむた大蛇山まつり特別生中継」 

 パーソナリティ：hitomi、アッキ―、☆MINAKO☆（現地レポーター） 

 

【番組に関してのご意見、ご質問】 

 

（ 委 員 ）番組放送を 4時間されたということですが、4時間のうちどれくら

いの割合で中継を行いましたか？ 

（事業者）中継メインでお送りしていたので、ほぼ全般に中継を交えて放送

しました。 

 

（ 委 員 ）中継をつなぐ時間などは事前に決まっていたのですか？ 

（事業者）事前にお祭りのスケジュールを入手し、それに沿って進行表を作

成して、中継をつなぐ時間の目安を決めていました。実際に放送が

始まってからは、お祭り本部での進行状況を中心に現場に合わせ

て放送を行いました。 

 

（ 委 員 ）中継先で、ディレクターのような指示を出す方はいたのでしょう

か？ 

（事業者）いました。中継先でのインタビュー相手探しや、スタジオからの呼

びかけが来たときの合図、スタジオ進行とのやりとりなどサポー

トを行いました。 

 

 



 

社名 株式会社有明ねっとこむ 

 

 

（ 委 員 ）お祭りの内容変更に関する対応はどのようにしましたか？ 

（事業者）基本として中継を繋いだままにしていたので、お祭り会場の状況

は、会場のアナウンスなどをスタジオでも聴くことが出来たので、

すぐ対応できました。4時間の中でスタジオと中継とで互いにフォ

ローする形で臨機応変に対応し放送しました。 

 

（ 委 員 ）今後の生中継の予定はありますか？ 

（事業者）みやま市で収穫祭の生中継を検討中です。 

 

（ 委 員 ）インタビューは何人ぐらいされました？ 

（事業者）4時間という長時間だったので、正確な人数は分かりませんが、か

なり多くの方にお話を伺いました。 

 

 

 

 

７．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

自社ホームページに掲載（平成 29年 8月 15日掲載） 


